
���

�������	

�����

����������	


���������������	


���������������	

���������������	

�������������������

�������	
�

���������������	


�������							
�

�������������	
����

�　７月２日に社会奉仕委員会の海水浴場ク

リーン作戦が行われました。朝早くからの清

掃に多数の会員の参加、ありがとうございま

す。また同日新世代委員会のジュニア水泳大

会に関係委員会並びに理事・役員の皆様の参

加協力に感謝申し上げます。お陰様で無事終

了致しました。

�　７月３日に第１回定例理事会及び第１回ク

ラブ協議会が開催され次の事が決りました。

　・・会費請求の件で、上期９６，１５０円、下期９６，０００

円の請求書を本日配付いたします。

　・・３クラブ合同（ガバナー公式訪問）例会の

件で親睦委員会より開催日７月２６日のスケ

ジュール及び予算と全員登録で、羽幌、小

平クラブに案内する事になりました。

　・・やん衆あんどんの件で、社会奉仕委員会よ

りあんどん特別委員会構成が発表されまし

た。

　・・前年度の決算繰越金の正確な金額は７月末

か８月始めに確定します。

　・・毎年協力している薬物乱用防止運動の募金

を本日例会にて社会奉仕委員会が集めます。

�　本日臨時理事会を開催し、会員推薦があっ

た有限会社留萌塵芥処理公社専務の串橋伸行

君の推薦を承認致しました。

１）２００６～０７年度クラブ活動計画書が出来まし

たので本日配付致します。

２）本日年会費の請求書をお渡し致しますので、

早めの納入をお願いします。なお会員証も同
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封しています。

３）ガバナー公式訪問・３クラブ合同例会は７

月２６日午後６時開会予定です。

４）妹背牛ＲＣ、赤平ＲＣより役員退任、就任

の挨拶状と活動計画書を受領しました。

５）深川、芦別、砂川、妹背牛各ＲＣより７月

例会プログラムを受領しました。

６）陸上自衛隊留萌駐屯地荒関指令より創立５３

周年の礼状が届いております。

７）前年度塚原ガバナー事務所より事務所閉鎖

のお知らせが届いております。

８）地区の職業奉仕委員会より職業奉仕事例集

を受領しました。

会報受領先

・・妹背牛ＲＣ　　　№１９０３号～№１９０６号

・・芦別ＲＣ　　　　№２３５８号～№２３６１号

・・羽幌ＲＣ　　　　№１３１４号～№１３１７号

・・深川ＲＣ　　　　№２３１５号～№２３１８号

������　　　　　　　　　　中出委員長

　７月２日にぷるもにて留萌ジュニア水泳大会

を開催しました。参加人数は約７０名の参加で、

無事終了致しました。参加された皆様大変ご苦

労様でした。

�����　　　　　　　　二ノ宮愛好会幹事

　７月１２日午後６時３０分にいちばんかんにて会

長・幹事、江端会員を励ます会を開催いたしま

す。本日テーブルの上に参加申し込み用紙があ

りますので、出席出来る方はお書きください。

������　　　　　　　　大嶋愛好会幹事

　第４回ロータリーゴルフ大会を７月１６日に増

毛ＣＣにて開催いたします。多数の参加をお願

いします。

�����　　　　　　　　　　　高田委員長

　一見さんだけを相手にしていたのでは、事業

の発展は望めません。自分の事業に関係するす

べての人に奉仕をする心構えで事業を営めば、

その真摯な態度が顧客の心を打ち、必ずリピー

ターとなって再三その事業所を訪れたり、他の

顧客を紹介するという行動となって現れます。

別な見方をすれば、リピーターとなって再三訪

れたり、他の顧客を紹介しようと思う事業所は、

当然のことながら高い倫理基準を備えている事

業所だといえます。

　一人一業種制度による職業分類は、職業奉仕

の実践をする上で、それぞれの会員の守備範囲

を定める重要な要素です。当初は、同業者を排

除することによってクラブ内の親睦を高めるた

めに設けられた制度でしたが、その後、それぞ

れの会員が所属する業界にロータリーの奉仕理

念を伝えるために派遣される大使であり、限ら

れた数の会員をなるべく多くの業界に派遣する

ためには、一人一業種で会員を派遣するのが最

も効率的であるという、理論武装がなされて現

在に至っています。職業分類は会員の職業上の

守備範囲を定めると同時に、責任を定めていま

す。たとえ天変地異が起ころうとも、戦乱が起

ころうとも、自分に貸与された職業分類に従っ

た職業奉仕活動を継続することによって社会に

奉仕する義務があることを忘れてはなりません。

　自分の職業を通じて社会に奉仕するという心

構えで、ロータリーの奉仕理念に則った科学的

かつ道徳的な事業運営をすれば、必ず事業の継

続的な発展が得られることを自分の事業所で示

せば、同業者も当然それを見習うに違いありま

せん。その結果、業界全体の発展と高い職業倫

理が期待できるのです。

　ロータリアンの事業所が高い職業倫理を示す

責任があることは当然ですが、ロータリアンが

自分の属する業界にロータリーの理念を伝える
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ための大使として派遣されていることは、ロー

タリアンには、自分の属する業界のすべての人

が、高い道徳基準を持って事業を営むように指

導する責任があることを意味します。その業界

の中で卓越したリーダーシップを持っていると

判断したからこそ、ロータリーが職業分類を貸

与したのであって、ロータリーの理念を業界内

に伝える能力を持っていない人や、業界内で

リーダーシップを発揮することができない人や

裁量権を持っていない人はロータリアンになる

資格はありません。

　もしも、ロータリークラブの会員が職業倫理

にもおとるような行為をしたら、当の本人が糾

弾されるのは当然ですが、クラブ内のロータリ

アン全員もその共同責任を問われるのです。不

祥事を引き起こした人がロータリアンでなくと

も、その地域社会で同一業界に属するすべての

ロータリアンは、ロータリーの理念を業界内に

浸透させることができなかった責任を免れるこ

とはできません。

　最近、リコール隠しに狂奔した自動車業界、

土木業界の談合、建築強度計算の欺瞞などの不

祥事が問題になっています。これらの犯罪を起

こした人がたまたまロータリークラブの会員で

なかったことに安堵するのではなく、これらの

業界の倫理基準を高められなかった、同一テリ

トリーの中で同一の職業分類を持ったロータリ

アンの責任を問うべきではないでしょうか。

（田中毅ＰＤＧ作「ロータリーの源流」より引用）

・・会長として１年間宜しくお願いします　７月

２日の朝早くからの海水浴場クリーン作戦、

同日の新世代委員会のジュニア水泳大会に多

くの参加ありがとうございました　中川会長

・・会長エレクト就任します　１年間よろしくお

願いします　　　　　　　　　関野エレクト

・・副会長に就任しました　　　　　齋藤副会長

・・会計を担当します　　　　　　　　吉田会計

・・副会計就任しました　　　　　　宮井副会計

・・幹事就任　１年間よろしく　　　　対馬幹事

・・副幹事就任　１年間よろしく　　山本副幹事

・・ＳＡＡに就任しました　　　　　　原田会員

・・副ＳＡＡに就任　　　　　　　　　大嶋会員

・・職業奉仕委員長就任　　　　　佐藤（潔）会員

・・親睦活動委員長です　よろしく　　明澤会員

・・ガバナー補佐就任　１年間ご協力の程お願い

します　　　　　　　　　　　　　澤田会員

・・会員増強、職業分類委員長に就任しました

　西谷（英）会員

・・会報、資料管理委員会委員長就任　田中会員

・・中川内閣１年間の健闘を祈って　　渡部会員

・・再度皆様の仲間入りをさせて頂きます　よろ

しくお願いします　　　　　　　　江端会員

・・委員長退任　お菓子作り無事終了　松村会員

・・田中先生より写真戴きました　佐藤（喜）会員

・・ビアパーテー券協力ありがとうございました

　国際ソロプチミスト留萌

　今　回　　２２６，０００円

　累　計　　２２６，０００円
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中川会長

　今年度のＲＩ会長ウイリアムＢボイド会長の

テーマは「ＬＥＡＤ　ＴＨＥ　ＷＡＹ」直訳す

ると「率先しよう」です。親睦と奉仕を通じて

明るい未来をもたらすために、ロータリアンが

力を合わせて率先して行くのが大切と述べてい

ます。また、強調事項に　１．水保全　２．識字

率の向上　３．保健及び飢餓　４．ロータリー家

族が選ばれています。

　２００６～０７年度の２５１０地区丸山淳士ガバナーの

地区目標は　１．１クラブ１名の純増を目指そ

う　２．毎年あなたも１００ドルを　３．ＲＩテー

マ率先しようの実践　４．ロータリアン自身が

広報マン　５．ロータリー家族の５項目を掲げ

ています。以上のことから、私の本年度のテー

マを「魅力ある明るく楽しいクラブは、ロータ
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リーを知り、会員家族との親睦から」にしまし

た

クラブ目標は

　１．ロータリーを知り魅力あるクラブ作り

　２．家族も参加し親睦を深めよう

　３．退会防止、会員増強純増１名

　４．みんなで広報活動

　５．明るく楽しいクラブ運営

以上の５項目を今年度目標と致しました。この

１年間は魅力あるクラブに、又楽しいクラブに

するようまずはロータリーを知る事、会員家族

も色々な行事に参加して頂き、親睦を深めて明

るく楽しいクラブの雰囲気にして行きたいと思

います。また最近は会員の減少によるクラブ運

営も大変厳しさが感じられます。会員増強はク

ラブの活性化に大切な事だと思いますので、全

会員が増強委員として純増１名以上の増強にご

協力をお願いします。西谷増強委員長さんへ多

くの情報を提供して頂きたいと思います。

　また、今年度は前年度より多くの夜間例会を

予定しております。今年度情報委員会によるも

う一度ロータリーを知り、真のロータリアンに

なる為の勉強会、また新会員のオリエンテー

ションの実施など、情報委員会親睦委員会さん

にも色々お願いする事があると思いますが宜し

くお願いします。社会奉仕委員会でも今年度初

めての企画で「ロータリーふれあい農園」を開

園し、ロータリー家族や子供さんにも参加して

いただき、収穫を楽しみ収穫された物での収穫

祭を行い、ロータリー家族との親睦が深まれば

幸いです。まずこの１年は皆さんが参加し、自

分が行動を起こす事によりロータリーを楽しみ、

必ずやロータリーは活性化されると思います。

理事役員、各委員長の皆様特に対馬幹事さんの

協力を頂き、１年間意義あるクラブ年度にして

行きたいと思います。１年間宜しくお願いしま

す。

　関野会長エレクト

　会長エレクトに指名されこの１年間、中川会

長、対馬幹事のもとで勉強し、次年度に備えた

いと考えております。会長エレクトは品行方正

を求められておりますが、私はこの１年間後ろ

指さされないように一生懸命頑張ってきました

ので、何とか今年もしたいと思います。中川会

長は明るく、楽しく、家族と共にという事でご

ざいます。昨日渡邊会員が家族８人で食事をし

ており、誠にうらやましい限りです。私はその

あと家に帰りまして、歌の文句じゃありません

が、ロータリーの為なら女房も泣かすと言いま

した。暴走しましたら山本幹事さんよろしくお

願いします。背の高さも足の長さも女房の歳も

みんな負けておりますが、ゴルフだけはちょっ

と勝ちたいと思っております。どうぞ宜しくお

願いします。

　齋藤副会長

　半年前に有り難いご指名をいただき、大変嬉

しく思っております。歴史と伝統ある留萌ロー

タリークラブの副会長に就任する事になり、そ

の責任の重さを感じています。これからは身を

低く、言葉を丁寧優しくして行きたいと思って

おります。これからの２年間、会長、会長エレ

クトを見ながら勉強をさせていただき、そして

会長経験者の皆さんを始め諸先輩よりご指導を

いただき、健康に注意し新世代委員会と連絡を

密にしてがんばりたいと思います。２５１０地区も

会員減少が問題となっておりますが、現在５１名

の我がクラブも一丸となって危機を乗り越えて

行きたいと思います。どうぞ宜しくお願いしま

す。

　対馬幹事

　２００６～０７年度幹事に就任致しました。まずは

１年間体に気を付け、幹事としての職責を全う

出来る様頑張りたいと思います。二ノ宮前幹事

のような気配り、心配りは無理かも知れません

が、役員理事・委員長さんにご迷惑の掛らない

ように努力する所存です。スタートの７月は水

泳大会、ガバナー訪問、あんどん等行事が多い

中、まず最初を無事に乗り切りたいと思ってお

ります。健康管理の為、７月１５日から禁煙を考

えておりますが、あくまでも希望であり、決意

ではありません。１年間会員皆様のご指導ご協

���������	
��



力をお願い致します。

　山本副幹事

　今日から前方に座っておりますが、こんなに

居心地が悪いのかと改めて感じる次第でござい

ます。幹事の仕事の内容を全て分かりませんの

で、これから対馬幹事のご指導で、来年何とか

スタート出来るように教えていただき、一生懸

命努力いたします。前年度の二ノ宮幹事、今年

度の対馬幹事は優秀な方でございます。果たし

て私の様な者が勤まるかどう本当に心配です。

どうぞ皆様のご指導ご鞭撻をより一層お願いし

て、ご挨拶に代えさせていただきます。

　吉田会計

　会計を担当させていただきます。私はお金の

管理が苦手なのですが、留萌ＲＣが財政再建団

体にならないように、副会計に留萌信用金庫の

宮井さんがついております。大船に乗ったつも

りでお任せ下さい。早速ですが会費の早期納入

をお願いして就任挨拶と致します。１年間宜し

くお願いします。

　宮井副会計

　新人ながら副会計の大役をいただきました。

何も分かりませんので吉田会計の下、また皆様

のご指導をいただきながら、１年間努めさせて

いただきます。どうぞよろしくお願いします。

　原田ＳＡＡ

　会長幹事、各委員長の意見を聞きながら、そ

れぞれの例会がスムーズに進行するよう配慮い

たします。国家斉唱は会長方針にて毎月の第一

例会にいたします。本日の第一例会は大変緊張

いたしました。この心地よい緊張を１年間継続

して、ニコニコＢＯＸのお世話にならないよう

頑張ります。

　大嶋副ＳＡＡ

　昨日、会長と森会員から明日はネクタイして

くるよう言われたので、作業スーツから着替え

て参りました。副ＳＡＡとして原田ＳＡＡに迷

惑を掛けないよう頑張って参ります。幸い昨年

度のＳＡＡより引継ぎは上手くいきました。１

年間よろしくお願いします。

　佐藤（潔）理事・職業奉仕委員長

　初めての職業奉仕委員会ということで戸惑い

もありますが、地区協議会にて職業奉仕部門で

勉強しまして、少しは理解したつもりです。当

クラブの歴代委員長さんを参考にさせて頂きな

がら、１年間努めさせて頂きます。

　委員会構成も副委員長に元ガバナー補佐の渡

部先生と委員に経験豊かな阿部さんと共に委員

会活動が出来る事に感謝致したいと思います。

お二人のご協力を頂きながら１年間活動をして

いきたいと思います。皆様のご協力をお願いし

ます。

　清水理事・社会奉仕委員長

　１９年ぶり２度目の委員長となりますが、苦手

な分野ですので、西田・遠藤両副委員長と委員

会そして会員皆様のご協力を得ながら進めて参

りたいと思います。この委員会は会員皆様の参

加が重要なポイントとなっております。宜しく

お願いします。活動ではあんどんと新しい計画

でロータリー農園を企画致しました。両方とも

ガバナー公式訪問のおり、ガバナーに見学をし

てもらいたいと思います。１年間皆さんのお力

を頂き計画を実行して行きたいと思いますので

宜しくお願いします。

　明澤理事・親睦活動委員長

　今年度親睦活動委員長と出席委員長になりま

す。３年でまた理事になりました。中川会長の

意向に沿いながら楽しい例会、委員会を実行す

る為にすばらしい３名の副委員長を付けていた

だきました。また親睦委員の中にも経験豊かな

会員も沢山おり、皆さんの意見を取り入れて頑

張って行きたいと思います。さらに本日江端会

員が再入会された事によりおいしい手打ちそば

を夜間例会で食べていただけます。３クラブ合

同例会も今月末に控えており、委員の皆様と相

談して留萌クラブの特色を出したいと考えてお
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ります。まずは会員皆様のご協力をお願いしま

す。

　澤田ガバナー補佐

　ウイリアムＢボイドＲＩ会長のテーマ「率先

しよう」ＬＥＡＤ　ＴＨＥ　ＷＡＹ、よい事は

すぐに行動を起こそうを示されております。ま

た丸山淳士ガバナーは地区目標５項目を掲げて

おられます。いずれも今日のロータリーでは大

変重要な事柄ばかりですが、テーマの一つに

ロータリー家族があります。家族の協力なしに

ロータリー活動は出来ません。奉仕活動や親睦

活動に積極的に家族の参加を勧めましょう。を

重視しています。

　今一層ロータリーの原点である「奉仕の心」

を確認し、地域に確かな奉仕活動が広がるよう

願い、第１グループ５クラブの活性化と親睦の

輪が広がる事を図って参ります。２００７年５月に

グループ交流親睦会（ＩＭ）を開催する予定を

しています。会員各位のご指導とご鞭撻をいた

だき、吉田ガバナー補佐室長の協力のもと、年

度を活動してまいりますので、どうぞ宜しくお

願いします。
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昭和１３年１月５日生まれ
㈲江端木工製作所　代表取締役
家族　１男１女孫５人
……………………………………
１９８０年７月　留萌ＲＣ入会
２００４年　　　一身上の都合で退会
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